



Communiqué de presse

Le 15 Mai 2018
Pour diffusion immédiate
La Seyne sur mer, France

IRONTEK PARTENAIRE DU CHAMPION DU MONDE 2018 DE JET SKI

IRONTEK est partenaire depuis plusieurs années du Team Millenium Racing Jet. Cette association permet à la marque de tester ses produits en conditions de course. En proposant aux pilotes tous les produits servant à la préparation, l'entretien et la réparation des machines, elle teste dans des conditions extrêmes l'efficacité et la résistance de ces derniers.

L'exigence dans des compétitions professionnelles est la même que celle nécessaire au développement de produits de qualités. C'est pourquoi depuis plus de 3 ans la marque IRONTEK a fait le choix d'être partenaire de l'une des meilleures écuries de jet ski, le Team MRJ compétition.

Après de nombreux titres récoltés ces dernières années, ce week-end Alexandre Barret, pilote du team MRJ compétition est devenu champion de monde 2018 en remportant la mythique course KARUJET en catégorie PRO class OPEN. Francois Medori, pilote du team également, fini quand à lui à la troisième place.

Les machines préparées ont une puissance de plus de 350CV et doivent durant plusieurs jours effectuer une distance totale de 650 Km sur des eaux houleuses. IRONTEK prouve une fois de plus que ces produits sont parmi les plus performants du marché.

La marque IRONTEK est fière de fournir au Team MRJ et ses pilotes son expertise et les dernières innovations techniques disponibles. Félicitations à toute l'équipe et rendez vous pour de nouvelles victoires... !

IRONTEK en quelques mots :

La société IRONTEK commercialise une large gamme de produits pour la carrosserie et la mécanique, des additifs moteur et boîte de vitesse, des consommables d'atelier, colles et produits de para peinture avec toujours la même volonté de proposer aux professionnels, des produits de haute qualité à des tarifs concurrentiels. Pour plus de renseignements sur nos produits exclusifs vous pouvez retrouver l'ensemble de la gamme sur www.irontek.fr